



Nacido en Moral de Calatrava en 1955, el Neurobiólogo Juan Lerma Gómez es Profesor de Investigación del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) en el Instituto de Neurociencias de Alicante. Su carrera investigadora se ha desarrollado en Estados Unidos (Albert Einstein College of Medicine, Nueva York) y en España (Hospital “Ramón y Cajal” y CSIC -Instituto Cajal e Instituto de Neurociencias-).

El Dr. Lerma decidió abordar el reto de una nueva etapa, al trasladarse en 2004 desde el Instituto Cajal de Madrid al Instituto de Neurociencias de Alicante, Centro mixto de la Universidad Miguel Hernández y el Consejo Superior de Investigaciones Científicas. En 2005 el Dr. Lerma fue nombrado Vicedirector, y en 2007 Director de este Instituto. La intensa actividad directiva realizada por el Dr. Lerma durante estas etapas ha ayudado a situar al Instituto de Neurociencias en el más alto nivel de la ciencia española y europea.

Juan Lerma es uno de los científicos españoles cuyo trabajo sobre los mecanismos que rigen la comunicación neuronal han tenido mayor repercusión en el ámbito mundial. Sus investigaciones acerca de los procesos de la neurotransmisión han abierto nuevos caminos en la Neurociencia moderna. Por ello, ha sido invitado a impartir conferencias en España, Portugal, Francia, Inglaterra, Alemania, Italia, Finlandia, Israel, Estados Unidos, Singapur etc.

Juan Lerma es miembro de la European Molecular Biology Organization (EMBO), de la Academia Europaea; de la European Dana Alliance for the Brain (EDAB) y de los comités editoriales de las revistas Neuron, Neuroscience, Frontiers in Neuroscience y Neuroscience Bulletin. Es Presidente del Comité Europeo de la International Brain Research Organization (IBRO) y de la Sociedad Española de Neurociencias (SENC).

Ha sido distinguido por la Fundación Ciencias de la Salud por sus trabajos en Neurobiología; por la Fundación Museo de las Ciencias “Príncipe Felipe” con el premio “Cátedra Santiago Grisolia”; con el Premio a la Excelencia “Gabriel Alonso de Herrera” que otorga la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha para reconocer una trayectoria profesional, así como con los premios de la Fundación CEOE y el Alberto Sols y se le ha otorgado la Máxima Distinción a la Trayectoria Investigativa” del Instituto de Investigaciones del Pensamiento Peruano y Latinoamericano (Universidad Nacional Mayor de San Marcos, Perú).